

Erste Re 425 der BLS als historische Lok

Am 26. Mai 2017 wurde durch die BLS Ae 6/8 205 die Re 425 165 von Spiez nach Burgdorf überführt. Die BLS-Stiftung hat die Re 425 165 als nicht betriebsfähiges Ausstellungsobjekt übernommen und soll so die einstigen Ae 4/4 II 261–265 repräsentieren.



Foto: René Kaufmann

SBB-Schulzug mit Volldampf unterwegs



Eine regelmässige Leistung der historischen Triebfahrzeuge der SBB Historic ist die Beförderung des SBB-Schulzugs von einem Ausstellungsort zum nächsten. Dabei können die selten verkehrenden, rüstigen Elektrooldtimer bewegt werden. Am 20. Mai 2017 wurde der Schulzug erstmals von einer Dampfflok, namentlich die Eb 3/5 5819, befördert.

Foto: Daniele Giardini